## Irmhild Wicking, Mezzosopran

Sie studierte zuerst Schulmusik mit Hauptfach Klavier und Englisch, danach Gesang in Freiburg, Zürich und Mannheim. Der Gewinn verschiedener Stipendien und Preise begleitete ihr Studium. Ihre wichtigsten Lehrerinnen waren Prof. Monica Pick-Hieronimi und Burga Schwarzbach.

Bereits während ihres Studiums begann eine rege Konzerttätigkeit mit Liederabenden und Oratorien im In- und Ausland. Opernengagements führten sie u.a. nach Trier, an die Kammeroper Frankfurt, nach Stuttgart, Neuchâtel (CH) und an das Staatstheater Darmstadt. Sie hat die Altpartien der meisten großen Oratorien in ihrem Repertoire. Sie liebt die Beschäftigung mit Neuer Musik und war bei vielen Uraufführungen beteiligt.

Sie unterrichtet Gesang und Methodik/Didaktik des Gesanges an der Musikhochschule Frankfurt und an der Akademie für Tonkunst in Darmstadt. Sie ist auch eine gefragte Referentin für Kurse und Workshops, außerdem war sie ERASMUS-Austauschdozentin an der University of Leeds (GB).